

LA RAZON

BUENOS AIRES

• 5 JUL 1984

El Exiliados

Luis Yañez Barnuevo, presidente del Instituto de Cooperación Iberoamericana, transmitió

al presidente Raúl Alfonsín un mensaje personal del jefe del gobierno español, Felipe González. Acompañado por el embajador peninsular José Luis Messia, el funcionario, que se confesó amigo personal de ambos en diálogo con los periodistas, declaró al respecto que hizo saber al jefe del Estado expresiones relativas a la "renovada amistad y relación, además de la solidaridad" de González para con el gobierno argentino. Ante una pregunta de LA RAZON, el titular del ICI informó que el ente sigue coordinando las acciones para el retorno a la Argentina de los exiliados. Informó que hasta el momento se ha producido la repatriación de algo más de 200 de ellos y que se están delineando las acciones, en la medida de las posibilidades financieras. Yañez Barnuevo está en Buenos Aires participando de las Jornadas Culturales Españolas, como reciprocidad a las argentinas cumplidas en Madrid.